
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■質問１ 北総線運賃問題 

白井市長は、補助金を投入しての 5%弱の値下げに合意しました。しかし、5%弱では

納得できない市民や議員もいます。5%弱値下げに賛成ですか反対ですか。 

「賛成」「反対」「どちらとも言えない」から選んでください。 

竹内陽子 田中宗隆 高城靖雄 

反対 （無回答）  

その理由を 140字以内でお書きください。 

税の投入に反対です。そ

して、なぜ京成電鉄は北総

鉄道に明確な線路使用料を

支払わず、北総鉄道からア

クセス特急に乗り換え分を

京成電鉄が北総鉄道に戻す

ことで、それを線路使用料

としていることに納得でき

ません。さらに白井にとっ

て利便性も悪くなった点で

す。 

満足できる値下げではありま

せん。しかし県や沿線市の協力

を得て合意し、市の負担金が今

迄の約半分ですんでいる事実は

しっかり認識しなければなりま

せん。市長が約束した合意は実

行しながら、負担金ゼロ！更な

る値下げ！の方法を模索し行動

していきます。方策は必ずある

はずです。あります！ 

 

（締め切りを過ぎ19日までお待ちしまし

たが、回答を頂けませんでした。回答

があった場合には、当会のホームペー

ジhttp://www.k5.dion.ne.jp/̃ siroi/ 

に掲載します。） 

 
行政では情報公開や市民参加が進んでいます。議会に

おいては、情報公開や市民参加の手法として具体的に

どのようなことを進めるべきだとお考えですか。 

賛成…○ 反対…× どちらとも言えない…△ 

■質問２ 

議会への市民参加 

竹内陽子 田中宗隆 高城靖雄 
本会議だけでなく委員会や協議会も原

則傍聴可能にし、議事録も公開する 
○ ○ 

市民との意見交流会や議会報告会を行

う 
○ ○ 

議会（本会議や委員会）での市民の発言

を認める 
  ○（注） × 

重要テーマについて公開討論会を行う 
○ ○ 

 

（注：委員会で認めた場合市民の発言を認める） 
 

発行者 新白井の会 川崎孝征 

 

 



■質問３ 男女共同参画 

千葉県では第３次男女共同参画計画が進められています。 

このなかで男女平等という言葉が削除されました。 

男女共同参画についてのご意見を140字以内でお書きください。 

竹内陽子 田中宗隆 

全国で男女共同参画の条例がないのは千

葉県だけです。人権と多様な個性が尊重さ

れ、これからの子育て、介護、職場でのワ

ークライフバランスの推進、DVの対応等の

向上に向け、真の男女平等が実現され、男

女共同参画が推進されることを望んでい

ます。 

男女間の不平等感をなくし、歯止めのかか

らない少子化や十分に進まないという課

題がある女性の管理職登用を解消し活力

ある社会にする必要があります。男性、女

性が互いに人権を尊重し、喜びも責任も分

かち合いつつその個性と能力を十分に発

揮できる男女共同参画社会を実現しなけ

ればなりません。 
 

■質問４ ビジョン 

北総線運賃問題など白井市単独では解決が難しい問題があります。 

県や周辺の市と関わりのある最重要課題を三つまで順に挙げてください。 

（各 3０字以内） 

 竹内陽子 田中宗隆 

１ 北総線高運賃値下げの抜本的改革と

利便性の向上 

１ 高齢者や買い物弱者といわれる方々の

不安や施設不足の解消 

２ 少子超高齢社会に向けたきめ細かい

対応と障がい者福祉対策 

２ 子育ての負担や不安を解消し安心して

子供を産み育てる環境づくり 

３ 災害、危機管理体制の強化と市民の安

全対策 

３ 安心、安全な地域つくり 

それらの解決のために、どのような活動をし、どのような成果があったでしょうか。 

県会議員になった場合は、どう活動しようと考えていますか。200字以内でお書きください。 

北総線高運賃問題は、所属する市民団体

「北実会」や市議の方々と一丸となり取組

み、度々新聞に大きく取上げられる活動と

なっています。更に県国へ提言していきま

す。 

長年、社会福祉協議会やボランティア団

体で活動し勉強してきたことをベースに

地域福祉強化を県に提言していきます。 

印西地区消防議会で危機管理体制強化

を長年取組み、関係機関との連携強化実施

に導けました。今回の大災害を教訓に更な

る強化体制を県国に提言します 

① 特別養護老人ホームの整備や改修費

を助成。高齢者の方の住まいと生活支援

（買い物弱者対策） 

② 保育所の整備促進の為、県独自で助

成。放課後の子供の遊び場の確保、安全安

心な居場所つくりの為に白井市を支援。保

護者の負担軽減の為、私立幼稚園の経常費

補助金を増額。 

③ 交番の設置は極めて厳しい為パトロ

ールカー（移動交番）を印西署に配備し白

井地区を重点的に巡回。県執行部に強力に

働きかけ実現します。 
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